

DES GRAMINÉES. 315

La glume contient une, deux ou plusieurs fleurs. Chaque fleur, outre la glume, a une enveloppe qui lui est propre; celle-ci ne diffère de la glume que parce que les écailles qui la composent, recouvertes d'abord par les balles, sont souvent plus petites, et restent foibles, pâles, décolorées. Cette seconde enveloppe de la fleur est le calice (*corolle pour Linné*); ses deux écailles sont des folioles (*valves pour Jussieu*). A la base intérieure du calice, on aperçoit dans quelques graminées de petites écailles blanchâtres, qu'on diroit des pétales avortés.

Souvent les fleurs sont accompagnées d'une, deux ou trois pointes ligneuses, grêles et rudes, partant du sommet, de la base, ou du dos de la glume, ou du calice, et se prolongeant au-dessus d'eux : ce sont les *arêtes*.

Au centre du calice sont les parties de la reproduction. Les organes mâles et femelles, ordinairement réunis, offrent